

## **Interessante Einblicke in Dach- und Fassadenbau bei der Firma Pröckl**

Die Senioren-Union Rottal-Inn war eingeladen, die Firma Pröckl, einen mittelständischen Familienbetrieb in 4. Generation, in Arnstorf zu erkunden. Sie produziert für Industrie- und Objektbauten die komplette Außenhülle von der Fassade über Fenster und Türen bis hin zum Dach. Wie dies von der Beratung und Planung bis zur Fertigung und Montage abläuft, erfuhren die CSU-Senioren zunächst in einem digital unterstützten Vortrag von der Geschäftsleitung. Dr. Thomas Pröckl berichtete sowohl von den Anfängen der Firma 1947 als Dachdeckerei als auch über die spätere Spezialisierung auf Abdichtung von Flachdächern im Jahr 1971. Schließlich stellte er den heutigen Betrieb als führenden Anbieter von Gebäudehüllen in Deutschland vor. 1986 wurde die eigene Metallfertigung errichtet und 2003 um den Leichtmetallbau erweitert. 2023 konnte zwei Jahre nach dem 75-jährigen Jubiläum der Neubau eingeweiht werden, der in den Farben grün und gelb erstrahlt. Geschäftsführer Gert Pröckl gab Einblick in die Abläufe von der Planung bis zum fertigen Projekt und stellte eine stattliche Anzahl an Bauten vor. Ein großes Problem ist aktuell die Gewinnung von Mitarbeitern. In diesem Jahr konnten sechs Auszubildende eingestellt werden. Christoph Pröckl, ein Sohn von Gert Pröckl, führte die Besucher schließlich durch den Betrieb. Das Coillager mit riesigen, teils beschichteten Metallrollen war beeindruckend, ebenso die Fertigung und Aufbereitung der Elemente für den Transport zum jeweiligen Bauprojekt. Man konnte den Arbeitern zusehen, wie sie einzelne Elemente zu mehrteiligen Fenstern zusammenfügten. Die zahlreichen Fragen der Gäste wurden beantwortet. In der Kantine durften sich die Senioren bei einem Mittagessen stärken, zu dem auch der Seniorchef Gerthold Pröckl mit seiner Frau erschienen war. Der Organisator Hans Heiß bedankte sich für die Einladung und die Führung mit Honig aus dem Rottal.



Zum Bild: Die technikbegeisterten Mitglieder der Senioren-Union vor dem Betrieb der Firma Pröckl. 3. v rechts: Dr. Thomas Pröckl, 2.v. rechts: Stellvertretender Vorsitzender der Senioren-Union Hans Heiß